

Une inversion cosmique Autrefois, dans l'immensité de l'univers, le Soleil et la Lune étaient les meilleurs amis. Et depuis ce jour, le Soleil et la Lune ont continué à remplir leurs rôles avec amour et sagesse, conscients que leurs différences étaient une source de force et d'harmonie dans l'univers. Malgré leurs différences, le Soleil et la Lune se complétaient parfaitement. Ainsi, le Soleil et la Lune décidèrent de changer de place. Le Soleil était fougueux et passionné, débordant d'énergie et de vie. Ils ont appris que l'amitié véritable ne consiste pas à se conformer aux attentes des autres, mais à s'accepter et à s'apprécier pour qui l'on est vraiment. Ils se rendirent compte que leurs rôles étaient essentiels à l'équilibre du monde et qu'ils ne pouvaient pas être heureux sans eux. La Lune, quant à elle, prit sa place dans le ciel diurne, sa douce lumière apaisant la Terre et apportant un sentiment de calme et de sérénité. La Lune fut surprise par cette proposition.